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Resumo:
casas de bet : Bem-vindo ao mundo eletrizante de mka.arq.br! Registre-se agora e ganhe
um bônus emocionante para começar a ganhar! 
contente:
} casseinos refere- se a ações pelo player ou da casa que são liberadaS por autoridade
ocaisde controlo dos jogos e  aposta. Isso pode envolver o uso com aparelhos suspeitom),
interferência Com dispositivos", fraude De chip para Ou Jogos DEturpados”. As sanção
malmente  prescritaes par trapeça dependem das circunstânciase gravidade natrapacagem
pela jurisdição Em casas de bet onde umcassil opera: No Nevada (para uma jogadores 
transparem
Senador Angelo Coronel disse também que pode destinar, em casas de bet seu relatório, parte
dos recursos arrecadados com as apostas para  os municípios
Apostas esportivas: relator defende diminuir taxação para 'bets' de 18% para 12% Foto:
Divulgação / Estadão
Brasília - O senador  Angelo Coronel (PSD-BA), relator do projeto de lei sobre as apostas
esportivas, defendeu a redução na alíquota de 18% para  12% sobre o faturamento das
chamadas "bets". A taxação sobre os jogos eletrônicos, porém, seria mantida em casas de bet
18%, segundo  Coronel.
Em entrevista ao programa Papo com Editor (ver {sp}), o senador também disse que poderá
destinar em casas de bet seu relatório  parte dos recursos arrecadados com a taxação das
apostas esportivas para os municípios. Segundo Coronel, o assunto será discutido com  a equipe
econômica e com o presidente da Câmara, Arthur Lira (PP-AL) na próxima semana.
"(No projeto aprovado na Câmara, a  alíquota) está em casas de bet 18% geral. Estou tentando
propor que possamos manter os 18% para jogos online e cair as  apostas esportivas para em
casas de bet torno de 12%. É uma conta que estou tentando fazer para que venha a atender  a
expectativa tanto do governo, quanto dos deputados que votaram e também do Senado. E
também venha a atender às  expectativas das casas de aposta", disse o senador. Outra
alternativa, segundo o relator seria reduzir a alíquota geral, tanto para  apostas esportivas quanto
para jogos eletrônicos, de 18% para algo em casas de bet torno de 15%.
Outra mudança defendida pelo relator é  que um porcentual dessa alíquota seja destinado
diretamente aos municípios, o que significaria que algum dos outros beneficiados veria casas de
bet  fatia de participação no novo imposto diminuir. Esse repasse ocorreria seguindo os critérios
do Fundo de Participação dos Municípios (FPM).  "Vamos analisar onde tem mais para poder tirar
de quem tem mais. O Esporte nós temos de ter um tratamento  diferenciado, porque é aposta
esportiva. Pode ser tirado uma fatiazinha do Turismo, uma fatia pequena do Esporte, uma fatia de
 outras entidades, contanto que contemple todo mundo", argumentou.
O relator defendeu, ainda, que a secretaria que vai gerir os recursos arrecadados  por essa nova
taxa seja vinculada ao Ministério da Fazenda. Com o Ministério do Esporte nas mãos do PP após 
a nomeação do ministro André Fufuca, há uma pressão para que o órgão fique sob o guarda-
chuva da Pasta. "Eu  acho que a Fazenda é o local mais apropriado, porque é quem mexe com a
receita, arrecadação, despesas. Então, se  depender do meu voto e da minha opinião, continuará
na Fazenda", afirmou.



Angelo Coronel disse que se reunirá com o ministro  Fernando Haddad, na próxima terça-feira,
24, para discutir essas questões. Questionado se essa redução de alíquota poderia frustrar as
estimativas  de arrecadação do governo federal, o senador disse que vai ponderar o assunto com
Haddad.
"Não é questão de chateação. Vou  levar o argumento de que tem casas de apostas que não têm
jogos online, então vai tributar uma casa que  não está oferecendo esse jogo à sociedade. Temos
de ter algo dentro da nossa realidade brasileira", afirmou.
O texto aprovado na  Câmara dos Deputados incluiu, além da taxação das apostas esportivas, a
cobrança de impostos sobre outras modalidades de jogos eletrônicos.  Coronel também disse que
se reunirá com Lira e o deputado Adolfo Viana (PSDB-BA), relator do projeto na Câmara dos 
Deputados, para discutir as mudanças que fará no texto.
Desoneração para prefeituras
Angelo Coronel, que também é relator do projeto de lei  da desoneração da folha de pagamentos,
disse que o projeto será votado na terça-feira, 24, pela Comissão de Assuntos Econômicos 
(CAE) e aprovado por um "placar elástico". Ele disse ainda que o governo de Luiz Inácio Lula da
Silva (PT)  "não está 100% fechado" contra o dispositivo incluído no texto que estende a
desoneração para as prefeituras.
"O governo sabe dessa  postura minha (de defesa dos municípios). Lá atrás, quando recebi a
relatoria, (representantes do governo) tentaram que eu ouvisse mais.  Dei esse tempo todo, foram
90 dias de discussão. Foi aprovado na CAE por um placar elástico, foi aprovado na  Câmara por
um placar elástico, e acredito que na próxima terça-feira, seja na CAE ou no plenário, será
aprovado também  por um placar elástico", afirmou.
"E outra coisa, o governo não é totalmente contra, parte diz que é contra, mas tem  parte também
que defende. Governo não está fechado 100% contra", completou.
O líder do governo no Congresso, senador Randolfe Rodrigues (sem  partido-AP), afirmou,
porém, na quinta-feira, 19, que "não é razoável" o Senado aprovar uma proposta como essa no
momento em  casas de bet que o governo Lula tem feito acenos aos prefeitos com outras
medidas, como a compensação pela queda de arrecadação  do ICMS. Coronel disse discordar de
Randolfe e defendeu que as prefeituras tenham uma solução definitiva para os problemas fiscais.
"Eu  louvo a atitude do governo em casas de bet querer ajudar os municípios, mas isso aí são
programas temporários, curtos. A questão  da desoneração da previdência municipal é uma coisa
eterna. Esses programas emergenciais que o governo lançou e que aprovamos é  uma coisa
passageira, não vai resolver", afirmou o senador.
Reforma tributária
Em relação à reforma tributária, Coronel disse que o projeto enfrentará  dificuldades no Senado e
que o relator da proposta, Eduardo Braga (MDB-AM), precisará apresentar o texto com
antecedência aos parlamentares.  Coronel disse, ainda, que, se o Senado decidir votá-la de
maneira acelerada, será difícil ter os votos suficientes para aprovação.
"Não  dá para votar do jeito que está aí. Se o relator não distribuir esse relatório com
antecedência para que os  parlamentares possam estudar e apresentar sugestões, vai ser difícil
ter 49 votos para aprovar no Senado. Não adianta chegar na  CCJ (Comissão de Constituição e
Justiça), quando vai ser apresentado o texto, ter 5 ou 10 minutos para debater. Não  dá. Eu acho
que temos de ter tempo suficiente para debater, porque do jeito que está sendo tratada, é difícil 
passar no Senado", afirmou.
Segundo o senador, a reforma foi aprovada na Câmara dos Deputados em casas de bet um "rolo
compressor". "Foi  muito rápido. Tenho um filho que é deputado federal (Diego Coronel, PSD-BA)
e ele chegava para mim e dizia: 'Meu  pai, chegou meia-noite e mudou texto, entrou artigo, cortou
artigo'. Então não dá isso, é muito grave, a gente precisa  corrigir no Senado", afirmou.
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Existem basicamente dois tipos de bônus de boas-vindas: bônus de depósito e bônus sem



depósito. Os bônus de depósito exigem  que o apostador faça um depósito em casas de bet conta
e oferecem um bônus adicional baseado no valor do depósito. Por  exemplo, uma casa de
apostas pode oferecer um bônus de 100% até R$ 100, o que significa que o apostador  receberá
um bônus de R$ 100 se fizer um depósito de R$ 100.
Já os bônus sem depósito não exigem que  o apostador deposite fundos em casas de bet conta.
Em vez disso, a casa de apostas oferece um bônus simplesmente por se  registrar em casas de
bet conta. No entanto, esses bônus geralmente são menores do que os bônus de depósito e
podem estar  associados a exigências de aposta mais altas.
Algumas das casas de apostas com os melhores bônus no Brasil incluem:
* Bet365: oferece  um bônus de 100% até R$ 150 para novos clientes.
* Betano: oferece um bônus de 100% até R$ 100 para  novos clientes.
ede na capital do país: Braslia; É a maior instituição financeira 100% estatal da
a Latina! Casa Company Overview & News  - Forbes forbem :companies ;
Caixa-economica
eral;
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Problema grave de cocaína en Europa durante los últimos 10
años

Durante los últimos 10 años, Europa ha desarrollado un grave  problema con la cocaína. La
droga, originaria de las selvas de Sudamérica, se transporta, vende y consume en el continente 
europeo en cantidades récord.
La demanda creciente de los usuarios y las enormes ganancias que se pueden obtener en este
mercado  en auge están remodelando el comercio internacional de tráfico de drogas en ambos
lados del Atlántico y su amplia disponibilidad  está dejando un rastro de adicción, delincuencia
organizada y violaciones de derechos humanos a su paso.

¿Qué es la cocaína y  cómo se produce?

La cocaína es un estimulante altamente adictivo fabricado a partir de las hojas de la planta de
coca,  nativa de los países andinos de Sudamérica, especialmente Colombia, Perú y Bolivia. Por
lo general, se fabrica en laboratorios improvisados  ubicados en lo profundo de la selva tropical, la
cocaína a menudo se corta con una variedad de sustancias antes  de venderse y luego se
distribuye como un polvo blanco y cristalino que se puede esnifar o inyectar. También se  puede
combinar con bicarbonato de sodio para crear un producto similar a una roca llamado "crack" de
cocaína, que generalmente  se fuma.

¿Cuánta cocaína está llegando a Europa?

Durante la última década, el comercio de cocaína en Europa ha florecido. Según la  Oficina de las
Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC), las personas en Europa representaron el
21% de  todos los usuarios globales de cocaína en 2024.
El informe más reciente de la UNODC sobre el comercio global de cocaína  encontró que el Reino
Unido tiene la segunda tasa más alta de uso de cocaína en el mundo, con uno  en 40 adultos
británicos (2.7% de la población) usando la droga, más que cualquier otro país de Europa. La
Agencia  Nacional del Crimen del Reino Unido (NCA) estima que se consumen 117 toneladas de
cocaína al año en Inglaterra, Escocia  y Gales.
En la Unión Europea, el Centro Europeo de Monitorización de Drogas y Adicciones (EMCDDA)



dice que casi 2,5 millones  de jóvenes de 15 a 34 años, es decir, el 2.5% de este grupo de edad,
usaron cocaína en el  último año.
Según el análisis de la ONU, 2024-17 se considera un momento crucial en la expansión de los
mercados de  cocaína en Europa occidental y central, con datos que apuntan a un suministro y
consumo mucho más amplios de la  droga después de 2024, lo que se corrobora por niveles más
altos de cocaína que se encuentran en las aguas  residuales en todo el continente. Según el
informe de drogas europeo de 2024, los residuos de cocaína en las aguas  residuales han
aumentado en dos tercios de las ciudades europeas durante los últimos dos años.

¿Cómo llega la cocaína a Europa?

La  cocaína llega a Europa a través de varias rutas, ya sea por mar desde puertos en Ecuador y
otros países,  o cruzando el continente hasta Venezuela, donde luego se mueve a través del
Caribe o África occidental, y luego por  mar o tierra a puertos o a través de fronteras en Europa.
Durante la última década, el paisaje criminal en Sudamérica  se ha fragmentado en una miríada
de redes de tráfico de drogas después de la desmovilización en 2024 de las  Fuerzas Armadas
Revolucionarias de Colombia (las Farc) que anteriormente controlaban muchas de las regiones
de crecimiento de coca de Colombia.
El  informe de la UNODC de 2024 dijo que aumentan los números de extranjeros, incluidos
europeos, que operan en Sudamérica para  racionalizar y profesionalizar la cadena de suministro
hasta Europa.
La ruta de envío de contenedores activa entre Ecuador y los puertos  de Europa se utiliza para
transportar grandes cantidades de drogas a Europa. En agosto de 2024, se encontraron 9.5
toneladas  de cocaína ocultas en un envío de bananos ecuatorianos a Cádiz en España. Se ha
informado que solo se buscan  el 20-30% de los 300,000 contenedores de envío que salen cada
mes del puerto ecuatoriano de Guayaquil.

¿Cuánto cuesta la cocaína?

Europol  valora el valor total del mercado europeo de cocaína a nivel de calle entre €7.6bn y
€10.5bn (£6.4bn–£8.9bn).
Un informe de  Europol y el Centro Europeo de Monitorización de Drogas y Adicciones
(EMCDDA) encontró que un gramo de cocaína fue un  38% más barato – una vez ajustado por
pureza de la droga – en 2024 en comparación con 2024.
En este  artículo del año pasado, nuestro corresponsal europeo Jon Henley escribió sobre el
creciente comercio de cocaína en Europa, informando que  la droga se vende hasta el doble que
en los EE. UU.: un kilo de cocaína comprado por R$1,000 en  Colombia vale más de €35,000 en
Europa y se puede vender por €50–€70 por gramo.

¿Cuáles son los efectos de la  adicción a la cocaína en Europa?

La violencia, el caos y las violaciones de derechos humanos históricamente asociadas con el
comercio  de cocaína se están jugando en ambos lados del Atlántico.
La infiltración de redes de tráfico internacional en Ecuador está causando  violencia comunitaria,
delincuencia con armas y inestabilidad política. A principios de este año, el gobierno declaró un
estado de "conflicto  armado interno" después de ataques a ciudades, prisiones y estaciones de
televisión por parte de bandas de narcóticos.
En los países  a lo largo de la cadena de suministro, una afluencia de armas, traficantes de
drogas y dinero de cocaína está  inundando ciudades una vez pacíficas con violencia y
delincuencia; corrompiendo instituciones políticas y aplicación de la ley en países como 
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Venezuela; creando una generación de adictos infantiles; y conduciendo a un aumento de la
delincuencia violenta en puntos de transbordo  caribeños como Trinidad y Tobago.
Europol y el EMCDDA recientemente publicaron un informe en el que dijeron que el tráfico de 
drogas estaba conduciendo a niveles sin precedentes de explotación de niños, violencia con
armas y delincuencia. Alexis Goosdeel, director del  EMCDDA, dijo que Europa ahora está viendo
niveles de violencia relacionada con las drogas similares a los de América Central.
En  2024, la alcaldesa de Ámsterdam, Femke Halsema, emitió una advertencia sombría de que el
tráfico de cocaína estaba poniendo a  los Países Bajos en riesgo de convertirse en un "estado
narco", sumergido en dinero criminal, violencia y explotación.
Aunque a menudo  se considera un droga recreativa o de fiesta, la cocaína también es altamente
adictiva. Con niveles de pureza crecientes y  disponibilidad generalizada de la droga, impulsada
por las ventas en plataformas de redes sociales y el uso de servicios de  mensajería cifrada, las
consecuencias para la salud y la sociedad de los usuarios, sus familias y comunidades también
son devastadoras.
En  2024, la cocaína fue el segundo fármaco más comúnmente reportado utilizado por las
personas admitidas en los departamentos de emergencia  de los hospitales europeos por uso de
drogas. Los datos también sugieren que la droga estuvo involucrada en alrededor de  una quinta
parte de las muertes por sobredosis en 2024.
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